



Neben einem exzellenten Service in unserem Stammsitz in Nürnberg, stellen wir Ihnen auch gerne ihr Mietfahrzeug europaweit an Ihren Wunschort zu. Berechnet werden die zur Überstellung notwendigerweise gefahrenen Kilometer laut folgender Staffellung:

<u>BIS 100 KM</u>	<u>2,21 € / KM INKLUSIVE DEUTSCHER MWST I.H.V. 19% (NETTO 1,86 €)</u>
<u>100 KM - 300 KM</u>	<u>1,69 € / KM INKLUSIVE DEUTSCHER MWST I.H.V. 19% (NETTO 1,42 €)</u>
<u>300 KM - 600 KM</u>	<u>1,47 € / KM INKLUSIVE DEUTSCHER MWST I.H.V. 19% (NETTO 1,24 €)</u>
<u>AB 600 KM</u>	<u>1,18 € / KM INKLUSIVE DEUTSCHER MWST I.H.V. 19% (NETTO 0,99 €)</u>

- jeweils zzgl. der Kosten für gebührenpflichtige Straßen, Fähren und anderer Unkosten
- Bei der Anlieferung von gleichzeitig zwei Fahrzeugen kann für das 2. Fahrzeug unter gewissen umständen ein Rabatt von bis zu 50% gewährt werden
- Bei Expresszustellungen kann ein Aufschlag von bis zu 30% berechnet werden
- Bei Fahrzeugen mit einem Gesamtgewicht von mehr als 1.500 kg wird ein Aufschlag in Höhe von 15% fällig
- Belaufen sich die Lieferkosten auf unter 12% des Gesamtmietumsatzes, können die Lieferkosten unter gewissen Umständen erlassen werden

Alle Preise verstehen sich incl. Deutscher MwSt. in Höhe von 19%



In addition to a excellent service in our company headquarter in Nurnberg, with pleasure we also deliver your rental car all over Europe to your destination. Only the necessarily driven kilometers will be charged according to the following scaling:

<u>UNTIL 100 KM</u>	<u>2,21 € / KM INCLUSIVE GERMAN VAT 19% (NET 1,86 €)</u>
<u>100 KM - 300 KM</u>	<u>1,69 € / KM INCLUSIVE GERMAN VAT 19% (NET 1,42 €)</u>
<u>300 KM - 600 KM</u>	<u>1,47 € / KM INCLUSIVE GERMAN VAT 19% (NET 1,24 €)</u>
<u>FROM 600 KM</u>	<u>1,18 € / KM INCLUSIVE GERMAN VAT 19% (NET 0,99 €)</u>

- plus the costs for toll roads, ferries and other expenses
- On simultaneous delivery of two cars there can be a discount of 50% for the second car in certain circumstances
- On delivery by express there can be a price premium up to 30%
- The delivery of cars with a total weight of more than 1.500 kg will be charged with additional 15%
- If the costs for the delivery service are less than 12% of the total rent charges, the delivery service can be for free in certain circumstances
- All prices include German VAT of 19%